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   17. November 2023

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
viele Straßen und Plätze im Stadtgebiet befinden sich in einem äußerst schlechten Zustand, so dass hier 
dringender Erneuerungsbedarf besteht. Daneben haben wir vielfältige Aufgaben z. B. bei der energetischen 
Ertüchtigung von Gebäuden, Maßnahmen der Klimaanpassung und vieles andere mehr.  
 
Bei der Bürgerbeteiligung am 15.11.2023 waren ca. 80 Personen im Ratssaal. Das stark überwiegende Votum war, 
dass die Gewerbetreibenden und Einzelhändler aufgrund der Krisen der letzten Jahre jetzt keine Bauphase 
verkraften würden. 
Ebenso wurde die Sinnhaftigkeit der Maßnahme in Frage gestellt und auf die absolute Notwendigkeit des 
Erhalts der Parkplätze verwiesen. 
 
Deshalb beantragen wir:  
Der Stadtrat möge beschließen: „Im Haushalt 2024 wird der Mittelansatz auf der HHSt. 0.6153.9510 von 500.000,-- 
€ gestrichen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. 
 
Wolfgang Roth  
Fraktionsvorsitzender 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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